

Tausend Bayern tanzen für den Papst in Castel Gandolfo

**Papst Benedikt XVI. In Castel Gandolfo
Trachtenfest nachträglich zum 85. Geburtstag**



Papst Benedikt XVI. ist in seiner Sommerresidenz in Castel Gandolfo mit einem urbayerischen Spektakel zu Ehren seines 85. Geburtstages im April bedacht worden. An die Tausend Trachtentänzer in ihren traditionellen Kostümen - die Herren mit Filzhut und Lederhose, die Frauen mit langem Rock und weißen Blusen - schwangen zu Blasmusik für den Papst das Tanzbein.

Angeführt wurde die Delegation aus dem Erzbistum München-Freising von Kardinal Reinhard Marx. An der Aufführung nahmen unter anderem 450 Mitglieder der Gruppe "Bayerische Gebirgsschützen" teil, sowie mehrere hundert Männer, Frauen und Kinder vom "Trachtenverein Hinterskirchen".

Trachtler auf dem Weg nach Italien



**Die Veranstaltung sollte an die Kindheit von Benedikt XVI. erinnern. Er wurde 1927 in Marktl am Inn, zwischen München und Passau, geboren.
Letzte Änderung: 03. Aug 2012 19:30
Vatikanstadt (AFP) © 2012 AFP**